

# Celebrado con éxito el Descenso del Deva

martes, 01 de septiembre de 2009

El Descenso Internacional del Deva ha sido este año más internacional que nunca, con la victoria conseguida en la XXXIX edición disputada en la tarde de ayer por Néstor Pinta y Martín Mozzicafredo, del equipo nacional de Argentina. Miles de personas presenciaron la prueba, que se desarrolló bajo una organización perfecta y en una agradable tarde de verano. La vicepresidenta del Gobierno y el Consejero de Deporte del Gobierno de Cantabria presideieron los actos entre otras autoridades.

Video del Descenso del Deva.

Galeria de Fotos del Descenso del Deva.

Con un extraordinario tiempo de 43'43 minutos lograron imponerse con gran comodidad de 1'08 minutos sobre Kiko Vega y Pedro Gutiérrez del Ribadesella que en un emocionante final superaron a la embarcación de piragüista local Jonathan Salas y Andrés Cangas del equipo Sella Coto Serrano.

En la modalidad de K-1 el vencedor fue Rafael Carril, del Gaitero Villaviciosa, que logró imponerse también con bastante autoridad sobre Áscar Hernández del Ribadesella y el piragüista local Fernando Franco, que se tuvo que conformar con la tercera posición.

Las lluvias de los últimos días provocaron que el cauce del Deva creciera en las últimas horas, presentando unas condiciones óptimas para el descenso, lo que se ha visto reflejado en el magnífico tiempo registrado por los vencedores, que a un lejor del récord de la prueba conseguida en una importante crecida, supone uno de los mejores registros de la historia de este descenso. Ello junto a la alta participación, 235 embarcaciones con cerca de 350 palistas, y al numeroso público que presenciaba la prueba, han hecho que esta edición haya sido un gran éxito. Los ganadores se mostraban felices tras el triunfo con el que consolidan el trabajo que viene realizando con Manuel Busto en Villaviciosa de cara a su preparación para el Campeonato del Mundo de maratón, que se disputará el

práximo día 20 de septiembre en Portugal. Esta pareja, campeona de su país en esta modalidad, consiguió este año la tercera posición en el Descenso del Sella, y ya el pasado año había logrado la segunda plaza en el Deva.

## Gran salida

Los argentinos realizaron una magnífica salida en Panes, logrando desde el primer momento ponerse en cabeza, posición que no abandonaron en toda la prueba hasta lograr esa cómoda victoria que se vio reflejada en la línea de meta de Unquera.

No le sucedió lo mismo al vencedor de K-1, Rafael Carril, que tuvo una muy mala salida y bastantes problemas en los primeros metros, por lo que pudo acercarse a los de cabeza de carrera, Fernando Franco y Oscar Hernández hasta recorrer la primera parte de la prueba. A mitad del descenso logró deshacerse de sus rivales abriendo hueco que fue aumentado a lo largo del recorrido. Carril también había conseguido este año la tercera posición en el Descenso del Sella y por primera vez ha conseguido el triunfo en el Deva, quitándose esta espina que tenía ya que las últimas ediciones había logrado podio, pero nunca subir a lo más alto.

El Descenso contó con una amplia representación institucional que estuvo encabezada por la vicepresidenta regional, Dolores Gorostiaga; la consejera de Educación, Rosa Eva Díaz Tezanos; el consejero de Sanidad, Luis María Trujillo; el director general de Deportes, Ramón Cuesta; y los alcaldes de Val de San Vicente y Ribadedeva, Miguel Ángel González Vega y Alejandro Reimón.

Foto y Texto: Vicente Cortabitarte (DM)